

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 22. September 2022

Vielfältiges soziales Engagement zeigt sich auf der Bahnhofstraße

Nach der erfolgreichen Premiere im letzten Jahr haben wieder 15 soziale Organisationen an der **Straße des Ehrenamtes** am vergangenen Donnerstag im Rahmen der bundesweiten Woche des bürgerschaftlichen Engagements teilgenommen. Parallel zum Wochenmarkt in der Bahnhofstraße gewährten Vertreterinnen und Vertreter der verschiedenen Gruppen den Besucher_innen Einblick in ihre Arbeit in der Mühlenstadt. Neben der Präsentation und den Gesprächen mit der Bevölkerung diente das Treffen auch zum Austausch und zur Vernetzung. Die Aktion, die sich mittlerweile zu einem festen Programmpunkt der Woche des bürgerschaftlichen Engagements in Mühlheim etabliert hat, kam auch diesmal sowohl bei den teilnehmenden Organisationen als auch den Besucher_innen sehr gut an.



Teilnehmende Initiativen 2022:

- [AWO Ortsverein Mühlheim](#)
- [Budo-Club Mühlheim e.V.](#)
- [Bürger- und Seniorenhilfe Mühlheim](#)
- [Ehrenamtsgruppe im DRK-Senioren-Zentrum Mühlheim](#)
- [Frau-Mutter-Kind e.V.](#)
- [Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge](#)
- [Hospizgemeinschaft Mühlheim e.V.](#)
- [Kontakt-Werk e.V.](#)
- [Lebenshilfe für Menschen mit Behinderung Stadt und Kreis Offenbach e.V.](#)
- [Lions Club Mühlheim](#)
- [MainSterne – MS Selbsthilfegruppe Mühlheim](#)
- [Nähkreis Lebensfreude der Adventgemeinde Mühlheim](#)
- [Rettet Kinder – Rettet Leben e.V.](#)
- [Schritt für Schritt e.V.](#)
- [VdK Ortsverband Mühlheim](#)

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de